



第18回

ボランティア学習会開催

★交通事故の実態と事故防止対策
★NPO法人とは



六月十五日に小倉北区の真鶴会館の四階会議室にて第十八回ボランティア学習会が行なわれ、天気は曇りでしたが、スタッフを含め三十七名の参加がありました。今回の学習会は、警察の交通課にお願いし、交通安全についての講習会をしていただくことにしました。午前中は、北九州市小倉北警察署交通課、秋吉克行総務係長に「交通事故の実態と事故防止対策」についてビデオ放映を交えての講義でした。安全運転には、精神的に大人になりゆとりを

もって運転する、健康管理をきちんとする、法規を守って運転する、など改めて身にしてみる想いがしました。講義のあとの質疑応答では、「二車線での右折指示が交差点ぎりぎりである」「最近の若者、特に学生が車道をふさぐように闊歩しているのを指導してほしい。」等、質問が出ましたが、道路関係は国土交通省の管轄で答えにくいところもありました。一つ一つ丁寧に答えていただき、有意義な講習会となりました。



の裏話などを紹介していただきました。

午後より「さわやか」の生みの親でもあります、江頭会長より「NPOとは」と題して、NPO法人の意味や、通院介護センター「さわやか」がNPO法人を取った場合のメリットなどを分かりやすい内容の講演でした。参加されたボランティアの皆様にも、理解していただけたと思います。

八幡事業所(高原)

長崎市腎友会 ほほえみながさき 総会出席

六月十五日(日)長崎市腎友会第四回総会と「ほほえみながさき」第三回記念総会が長崎市ハートセンターで開催されました。

行政の関係者や、支援者、ボランティアさんをはじめ三十数名が参加されていました。「さわやか」からは、山田が参加させていただきました。

その中で、「この厳しい情勢の中で、長崎市腎友会と「ほほえみながさき」が行なっている通院支援事業は、多くの透析患者にとって大きな支えになっており、その果たす役割は、大きなものがあると思います。お互いに更なる発展を目指してがんばりましょう」と、連帯の挨拶をさせていただきました。

「ほほえみながさき」の事務局の方々は、ボランティアさん不足や、資金面など問題は残されているようですが、総会に来ていた

いた方や、たくさんの方々の支援者の方々に応援していただき、乗り切っていけるのではないのでしょうか。

また、今回は各事業所の方々と交流することができ、大変良かったと思います。

今回の六月十五日は「さわやか」の学習会と日にちが重なり、江頭会長が講師をすることになっていた為に、代わりに私が長崎の総会に出席することになりました。「さわやか」のボランティアの皆様にお会いすることができなくてとても残念でした。次回は楽しみにしております。

山田 浩美

編集後記

梅雨に入ったとの報道からお天気になり、今度は台風と季節を勘違いしてしまいそうです。また、しばらくはジメジメした日が続きます。ボランティアの皆様にはどうか健康には十分ご注意ください。の「さわやか」です。無理のないようお互いに乗りきっていきましょう。

学習会感想文

ご協力ありがとうございました。

「さわやか」に6月に入会、少しの活動しかいたしておりません。「さわやか」の組織も知らずにボランティア（チョコボラ）を始めたわけですが、本日の説明で理解できました。また通院介護の特殊性でしょうか、若者が少なく、参加人数の少ないのに驚きました。時間との関係もあるのでしょうか、他団体、例えば商工会議所、ロータリークラブ、諸団体の青年部会等の参加を呼びかけてはいかがでしょうか？

中間市 田村 典男

事故防止対策の講話は細部にわたり説明をされ参考になる内容でした。ビデオは事故事例と対策について詳しく、見ていて解り易かった。が質問の回答には不満が残った。（一部） ※ベントウ、ウマカッタツス！

苅田町 瀬戸 和人

秋吉係長さんのお話を拝聴して事故の恐さを再認識しました。私も何時までこの活動が出来るかと思うようになりませんが、今少し交通マナーを守りながら続けられたらと思います。よろしくお願いします。

小倉北区 平村千鶴子

・車の運転も他人を思いやる気持ちが大切であることと、自分も大切にしなければいけないということ、常に肝に銘じて行動する。
・「NPOとは？」
会長の話と冊子で十分に理解できました。

八幡西区 山下精一郎

・事故防止対策
ユーモアたっぷりの説明であり、楽しく勉強できた。ビデオで安全運転再確認、次回も聞きたい、見たい。
・NPO
自分では理解していると心得ていましたが、50%も理解していませんでした。だいぶ理解できました。

小倉南区 巻木 昇

RKBの番組、見損なっていたのでビデオを見て、その心残りが解消した。「さわやか」のボランティア活動の社会的知名度が向上したと思う。だが、ボランティアの本質は江頭会長のインタビューでのコメント通りだと思っている。

小倉南区 橋口 洋三

大変良い話を聞かせてもらった。安全運転は当たり前前の事ですが、自分だけ気をつけても相手がある事です。相手の身を守る思いやりのある運転に心がけたいと思う。NPO法人についての詳しい話が会長よりありましたが、大体わかったようです。今日の講習会は楽しく良い話を聞かせていただきました。

八幡西区 勝原 祥蔵